

豚用保冷剤を実証実験

明野高校と 三重化学工業 夏場の母豚受胎率上がるか



指導した玉置係長（左）
と西田さん（右）、平
君＝大口町の三重化学
業本社で

その後、母豚の体を冷やすにはどんな形状の保冷剤が有効か、一人一つずつアイデアを出した。その中から選ばれたのが西田さんと平松君。西田さんは母豚の下にマットタイプ（長さ80cm×幅48cmを二つ結合）、平松君は首回りと後頭部を冷や

8人)の生徒が同社の保冷剤技術を使って母豚(ぼとん)用の保冷剤を試作した。夏場に受胎率が低下、生まれる仔豚の数が減つてしまふのは夏ばたが原因だと推察して体を冷やして快適にしてやれば出産頭数が増えるのではないかと考えた。生徒8人がおののおの保冷剤の形状を考案した中か

ら、まずは2人のアイン
アを形にした。

元氣で躍進 地域経済

す首巻きタイプ（長さ89
ミリの中央部分に12ミリの突
き出し）を考案した。

同社の玉置和也・品質
保証部係長（43）ら社員
2人が指導。同社の通常
の製品の何倍も大きく、
複雑な形状の保冷剤を、
2時間近くかかつて完成
させた。重さは西田さん
のが約8キロ、平松君のが
約1・1キロ。洋菓子に付
いている保冷剤が30グラム

40枚といい、西田さんは、その200個分以上。同社の製品で最大級は大用ペットシートの3キロで、それと比べても3倍近い大きさ。

つた。豚は青系の色が目立つて、見えやすいので、冷たい場所だと認識しやすいようになに青色にした」と。
養豚家を目指していく
平松君は「自分自身の経験から後頭部を温めないと、冷やしたりすると全身体に伝わる気がするので、まず後頭部を冷やそうと困っていました。色は單純にきれいかな?と思つて黄色に」と話す。

同社としては、ただちに商品化を考えているわけではないが、井上康人 総務部長（55）は「明野高校発の商品がいつか世界中に広まつたら面白い」と目を細めた。試作品がうまくいかなければ、別の形状でチャレンジする。夏に実証実験した結果に考察を加え、年内にまとめる」としている。